
平成３０年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

１－１

自 由 民 主 党 ３０番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ふくしまの未来を担う人づくりについて

知事は、ふくしまの未来を担う人づくりをどのように進め 知 事 復興・総合計画

ていくのか尋ねたい。 課

二 本県の教育について

１ 公立小中学校におけるキャリア教育を充実すべきと思う 教 育 長 教 育 庁

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県は、ものづくり産業を支える若年者の育成にどのよう 商工労動部長 産業人材育成課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 地域産業を担う人材の育成につながるよう県立高等学校 教 育 長 教 育 庁

の改革を進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

４ 県教育委員会は、県立高等学校における大規模改造事業 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 酒造産業の振興と後継者育成について

１ 県は、酒蔵と結び付いた酒造好適米の生産振興にどのよ 農林水産部長 水 田 畑 作 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、酒造産業への技術支援と後継者育成にどのように 商工労動部長 産 業 創 出 課

取り組んでいくのか尋ねたい。 産業人材育成課

四 観光の活性化について

１ 県は、会津地域への外国人観光客の誘客にどのように取 観光交流局長 観 光 交 流 課

り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、増加する外国人観光客に対応できる人材の育成に 観光交流局長 観 光 交 流 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 人口減少対策について

１ 県は、若い世代の移住促進に向け、どのように情報発信 企画調整部長 地 域 振 興 課

していくのか尋ねたい。

２ 県は、新規高卒者の早期離職防止にどのように取り組ん 商工労動部長 雇 用 労 政 課

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、結婚を希望する方への支援にどのように取り組ん こども未来局長 こども・青少年

でいるのか尋ねたい。 政策課

４ 県は、地域と連携した子育て支援にどのように取り組ん 〃 子育て支援課

でいるのか尋ねたい。


